

市や議会に対する 市民皆さまの思いを紹介



地域の方々への感謝の気持ち

私は、地域の方々がボランティア活動として、大野小学校に来てくれることに感謝しています。

一つ目は、お米作りの方々です。忙しいのに、その中で時間をつけていただき、田植えや稻刈りなどの大変な準備をしてくれました。おかげで、とてもおいしいお米ができました。家族みんなで食べたいです。

二つ目は、「読み語り」の方々です。私たちのためにどんな本が良いのか、どんな本がおもしろいかを考えて選んでくれます。そして、ゆっくりと大きな声で、私たちが楽しめるように読んでくれます。だから、いつもこの日が楽しみです。

三つ目は、放課後学習の指導やスキルタイムの丸付けをしてくださる方々です。私も低学年の時に、火曜日の放課後に丸付けなどをしてくれ、ていねいに教えてくれたので、分かりやすかったです。

だから私は、地域の方々に感謝しています。



大野小学校 6年

し 清 みず さ 咲 き 樹

つなげるバトン



犬飼中学校 3年

ふじ 藤 た 由 優 香

朝のあいさつは、言う人も言われる人も、とても気持ちの良いものです。

犬飼中学校では週3回、朝の20分間、専門部ごとにあいさつ運動を行っています。この取り組みは、代々先輩方が行ってきたもので、私が小学生だったとき、中学生の方々があいさつをしてくださったのを覚えています。あいさつ運動は、生徒にあいさつをするだけでなく、登校してくる生徒の様子を見るすることができます。中学生だけに限らず、小学生や地域の方々にもあいさつを行っているので、この取り組みでさらに交流を深めることができます。また、周辺の清掃も同時にしているので、地域への日頃の感謝の気持ちをあらわすことができます。

先輩方から受け継がれてきたこのあいさつ運動は、犬飼中学校の良いところの1つです。だからこの取り組みを、次の代、また次の代と引き継いでもらい、犬飼中学校にさらにあいさつが響きわたるようになってほしいと思います。

議会を傍聴してみませんか？

次回6月定例会は、6月中旬に開会予定です。

手続きは、受付にて住所と名前を書くだけです。

TEL 0974-22-1001

お気軽に議会事務局にお尋ねください。 市内無料電話 9-22-1001

委員長
副委員長
委員

小野 朝香 小川 内田
倉庫 掛け 野野 俊和
治秀 義泰 優俊
治康 範秀 和

広報編集特別委員会